

**16 Provinces**

**Woleu-Ntem/Département du Ntem/Bitam/Vie des partis/PDG...**

**Les nouveaux responsables fédéraux établis dans leurs charges**

SSB

Bitam/Gabon

LE Centre de lecture et d'animation culturelle (Clac) de Bitam a abrité, il y a quelques jours, la cérémonie d'installation officielle des nouveaux bureaux fédéraux des neuf fédérations que compte le Parti démocratique gabonais (PDG), dans le département du Ntem. Une cérémonie placée sous la supervision de la secrétaire nationale pour le Woleu-Ntem, Blanche Huguette Abodo Yombi Yembi. La manifestation a débuté par l'exécution de l'hymne



Photo : SSB

**Les nouveaux responsables des fédérations...**

du parti, suivie de la lecture du rapport final des travaux de concertation, qui se sont déroulés dans les différentes fédérations. Une lecture faite par la "camarade" Blandine Ada

Mve, qui a précédé le mot de bienvenue du secrétaire départemental, Germain Mba Eyama. Les installations proprement dites ont été assurées par le secrétaire provincial



Photo : SSB

**... ont été installés par leurs supérieurs hiérarchiques.**

du Woleu-Ntem et le secrétaire départemental. Ainsi, Francis Gonzales Abessolo, Rose Ondo Mba et Romaric Bénidio ont donc respectivement été installés aux postes de secrétaires des

fédérations communales A, B et C de Bitam. Tandis que dans le 2e siège, Michel Efulou Bengono et Gabriel Obiang Ebang sont désormais chargés de chauffer les fédérations

Ntem I et Mveze. Renouvellement également au 3e siège, où Espérance Nkene Mvoboro prend dorénavant la tête de la fédération du district de Bikondom. En revanche, dans le 4e siège, l'on retrouve toujours le "camarade" Thomas Ngomo Mezui à la tête de la fédération Koum. Quant à Théophile Eya Obame Nso, il présidera aux destinées de la fédération de Mbo'a. Tous ces nouveaux secrétaires fédéraux ainsi que l'ensemble de leurs bureaux ont dit tout mettre en œuvre pour revigorer leur parti dans leurs circonscriptions respectives. Mais, tels des maçons, ils ne seront jugés qu'au pied du mur.

**... Education/Fin d'année scolaire au lycée évangélique Edzang Nkulu...**

**Peut mieux faire**

SSB

Bitam/Gabon

*Pour le proviseur, Fridolin Edou Abaga, son établissement se porte bien, bien que beaucoup reste à faire*

LE proviseur du lycée évangélique Edzang Nkulu, Fridolin Edou Abaga, a présidé dernièrement à Bitam, la cérémonie de remise des bulletins de notes de fin du 3e trimestre au sein dudit établissement. Un événement qui y sonnait ainsi le glas de l'année scolaire 2017-2018. Après les interventions du président de l'Association des parents d'élèves, Grégoire Mba Essono, et du président de celle des anciens élèves dudit lycée, Charles Ndong Ondo, le pro-



Photo : Servais SONDE BATATA

**Le président de l'association des parents d'élèves, Grégoire Mba Essono, lors de son adresse de circonstance.**

visueur a déclaré que son établissement se porte bien, malgré le fait que beaucoup reste encore à faire. Il a également reconnu avoir mené une lutte sans merci durant les neuf mois qu'il vient de passer à la tête de ce lycée confessionnel,



Photo : Servais SONDE BATATA

**Le bureau de l'association des anciens parents d'élèves autour du proviseur (2e à partir de la droite).**

contre la consommation des stupéfiants (cannabis et Kobolos), la désinvolture et l'indiscipline des élèves, appelant d'ailleurs les parents à se joindre à lui dans cette bataille. En termes de résultats proprement dits, sur un total de

près de 800 apprenants, l'établissement a enregistré un taux de réussite de 47%. La plus forte moyenne annuelle est de 13,21/20, obtenue par l'élève Flore Ondo Kenty. En fait, le moins que l'on puisse dire, est que l'arrivée



Photo : Servais SONDE BATATA

**Les parents étaient nombreux à la cérémonie.**

du révérend Fridolin Edou Abaga à la tête de ce lycée y a fait souffler un vent nouveau. Peu à peu, l'établissement retrouve ses lettres de noblesse. Et le souhait de nombreux Bitamois est de voir ce dynamisme, qui s'est caractérisé par le respect

scrupuleux du calendrier pédagogique de l'année 2017-2018, se traduire aussi par de très bonnes performances aux examens officiels que sont le Brevet d'études du premier cycle (BEPC) et le baccalauréat de juin 2018

**... et département de l'Okano/Canton Lalara/Administration du territoire**

**Le nouveau chef de canton Barthélémy Biteghe a pris ses fonctions**

LBON

Libreville/Gabon

LE village Zomoko, dans le département de l'Okano, était dernièrement en fête, à la faveur de l'installation officielle du nouveau chef de canton Lalara, Barthélémy Biteghe. La cérémonie, qui s'est déroulée dans une ambiance festive, était présidée par le gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jean Gustave Meviane m'Obiang. Y assistaient également, le préfet du département de l'Okano, Michel Moukeke, le sous-préfet du district de Sam, Emmanuel Nze Ovono, quelques cadres de l'Okano, notamment l'ancien ministre Crépin Andrew Gwodock, le directeur de cabinet



Photo : LBON

**Le gouverneur Jean Gustave Meviane m'Obiang installant le nouveau chef de canton Lalara, Barthélémy Biteghe...**

du ministre délégué à la Solidarité nationale, Gaston Nkouele Nnang, ainsi que la notabilité locale. Après la phase d'installation proprement dite, le gouverneur Jean Gustave Meviane m'Obiang a remis les attributs du pouvoir au

promu. Avant de lui prodiguer les conseils pour l'exercice de sa fonction qui, a-t-il indiqué, n'est pas une sinécure. « Vous êtes le chef de tout le monde, sans distinction d'appartenance familiale, politique ou religieuse. Vous devez agir



Photo : LBON

**... sous le regard des autres auxiliaires de commandement.**

avec impartialité en traitant vos administrés avec équité», l'a-t-il conseillé. Le gouverneur a aussi profité de cette occasion pour édifier l'assistance sur le Fonds d'initiatives départementales (Fid), récemment mis en place par le chef de

l'État Ali Bongo Ondimba. En déclarant qu'il « vise à accélérer le développement de tous les départements du pays par le biais des collectivités locales. » Tout comme il a demandé à l'assistance de se mobiliser massivement pour les opérations d'enrô-

lement, qui ont cours actuellement à travers le territoire national. A son tour, le nouveau chef de canton, Barthélémy Biteghe a, non seulement tenu à exprimer sa gratitude à l'endroit des autorités gouvernementales, ainsi qu'au gouverneur pour le choix porté sur sa modeste personne, mais aussi pris l'engagement de tout mettre en œuvre afin de mériter la confiance placée en lui. « (...) je ne ménagerai aucun effort dans l'exécution de la lourde tâche qui est désormais la mienne. Aussi, voudrais-je demander à mes administrés de m'aider à assumer pleinement mes responsabilités», a-t-il déclaré. Le nouveau chef de canton Lalara, Barthélémy Biteghe remplace à ce poste Cyriaque Eko Obame, décédé il y a environ un an.